

Maling Teriak Maling di Pelabuhan Batam

Zulfahmi - BATAM.MAGZ.CO.ID

Dec 14, 2022 - 09:26



Batam - Transparansi kini menjadi bagian yang harus diterapkan pada setiap aspek tata kelola di berbagai instansi, termasuk pemerintah. Transparansi bisa diwujudkan melalui pemberitaan yang berimbang, aktual, dan nyata mengenai kinerja pemerintahan serta hasilnya Batam Centre, Rabu (14/12/2022).

“Masyarakat sekarang ini minta transparansi tata kelola pemerintahah . Dengan berita yang berimbang, berita yang faktual (maka) masyarakat ini mendapat informasi dari tangan pertama dari para Instansi terkait, sehingga tidak ada celah untuk melakukan hal-hal yang tidak diinginkan berkaitan dengan stabilisasi yang

ada di Kota Batam," kata Humas imigrasi Kelas 1 Batam Centre.

Pemerhati kebijakan Publik Ronny Kotto Menanggapi terkait pemberitaan-pemberitaan yang saat ini banyak beredar dan menyudutkan Instansi-Instansi Pemerintah, seperti Imigrasi, Kepolisian, Bea Cukai dan lainnya.

Menanggapi terkait pemberitaan yang saat ini banyak beredar dan menyudutkan Instansi Pemerintah, (khususnya JAJARAN IMIGRASI dan KEPOLISIAN POLDA KEPRI DAN JAJARAN,) dan lain.

Khususnya terkait aktivitas yang ada di Pelabuhan-pelabuhan Internasional di Batam.

Banyak Pemberitaan yang tidak berimbang, dalam Penilaian saya hal tersebut nanti akan menjadi fitnah tentang kegiatan di Pelabuhan Internasional yang menuding Instansi terkait seperti IMIGRASI dan KEPOLISIAN dalam hal ini

Yang dilakukan Oleh oknum-oknum wartawan atau oknum aktifis yang hanya mencari Panggung atau membuat Pemerasan Terselubung yang menguntungkan diri sendiri....Kami melihat pembiaran terkait berita tersebut, sebagai menjadi gerah dan Muak dengan segala tingkah polah mereka Para oknum.

"MALING TERIAK MALING" itu....

Saya melihat dan membaca Berita yang tidak berimbang itu bagaimana oknum Pelacur yang lg cari Recehan yang di Pengaruhi oleh Oknum Pemain yg mau memonopoli pengurusan di Pelabuhan yg dapat di kerja kan oleh banyak orang untk menyambung hidup mereka mencari Rezeki di Pelabuhan Batam...Saya bisa tunjukkan data dan bukti Oknum itu ,,Seperti (SML) seorang pemain kelas kakap, oknum ini mengacau segala keadaan untk ke untungan Pribadinya,, Dengan maksud untk menjadi Penguasa atas pengurusan kerja yang bersangkutan di Pelabuhan Batam.

Dengan menjual nama-nama Pejabat instansi daerah punya kedekatan emosional dengan dia,,Padahal semua itu Hoax....Yang saya Tau (SML) ini adalah Pemain besar yg sebenarnya dari Hulu Ke Hilir masalah PMI (Pekerja Migran Indonesia) yang di duga llegal lewat Pelabuhan Batam sampai ke Malaysia jaringan nya...Dalam hal ini (SML) tidak sendiri, Dia di Bantu oleh Orang-orang yang termakan omongan nya seperti oknum wartawan yang bernama (A)...Yang saya juga tidak tahu apa media nya....Modus mereka menakut-menakuti teman-teman yg sudah lama mencari makan di Pelabuhan dengan menjual Jasa yang bisa menjadi pencari an nafkah untk hidup mereka,,dari Pada Korupsi, Merampok atau melakukan kriminal lainnya,,teman-teman di pelabuhan itu mencoba menjual jasa merka dgn apa yg bisa merka kerja kan,,yg merka yakini tidak melanggar hukum.

Yang selama ini saya tau,,Banyak orang menggantungkan hidupnya di pelabuhan hanya berkerja membantu orang lain dengan jasa mereka, 2(dua) tahun saat masa pandemi dimana pelabuhan tutup untk perjalanan ke luar negeri banyak dari mereka yang hidupnya miskin.

Saat ini dimana pelabuhan dibuka kembali, Mereka membantu untuk mempermudah orang yang mau ke Luar Negeri dengan Informasi atau pun membelikan ticket dgn servis yang merka bisa, Berharap dapat ungkapan terima kasih dengan uang Rp.50.000 atau pun Rp.10.000.

Ada pun dugaan laluan PMI (Pekerja Migran Indonesia) yang melewati pelabuhan Batam.?

Siapa yang bisa menjamin bahwa mereka dengan Pasport Pelancong akan bekerja di negara tujuan.? Mereka Berangkat Resmi dengan Pasport yang di keluarkan sah oleh negara.

Jika mereka mau bekerja ke luar negeri ada instansi Badan Pelindungan Pekerja Migran Indonesia (BP2MI)sebagai lembaga atau Badan Resmi yang membantu mereka selama persyaratan utk bekerja ke luar negeri terpenuhi.

Kalau memang oknum seperti (SML) cs itu mau membantu pemerintah dalam Pencegahan, Harus di Lakukan dgn baik dan benar (Mulai dari hulu nya)bukan malah mereka Para oknum itu merusak di hilir nya,,Yang jadi korban Para Pengurus jasa di Pelabuhan yang kecil akibat dari mulut busuk merka "MALING TERIAK MALING,,lalu mereka (SML) coba menguasai Pengurusan di Pelabuhan cari makan dengan cara busuk itu..(KALAU TINGGI JANGAN INJAK ORANG LAIN) mengganggu Stabilitas kerja Para Instansi. Terkait dalam hal ini khususnya (IMIGRASI DAN KEPOLISIAN) dgn banyak Fitnah merka (SML) dkk terkait dgn PMI (Pekerja Migran Indonesia) melalui keberangkatan Pelabuhan di Batam..

Saya berani mengungkap kan ini agar Semua Pihak Instansi Terkait khusus nya (IMIGRASI dan KEPOLISIAN) tidak termakan dengan skenario2 busuk yang di Lakukan (SML) cs.... Terlalu sering nama Pejabat di Kepri ini khusus Batam yang di sebut-sebut di lapangan menjadi orang dekat nya si (SML) ini.

Agar dia bisa menguasai Pengurusan kerja di Pelabuhan untk keuntungan diri nya sendiri,,Merasa Paling hebat dan berkuasa dengan Pergaulan nya...(Ini akan saya Lawan).

Saya berharap semua pemerhati kebijakan Publik Se-Kepulauan Riau,, khusus nya kita Batam, Bisa bijaksana melihatnya dari segala Aspek kepentingan.

Masih Banyak Wartawan yang bersih baik dan benar dalam menjunjung kode etik jurnalistik dalam membuat suatu berita dan juga Para aktifis yg berjalan dengan ke sucian Suara nya menyuarakan kan Kebijakan publik dan Kepentingan Masyarakat.

Jadi tidak Perlu Rasa nya kita Menghabiskan energi untuk memikirkan Pemberitaan yang tak berimbang yang di Lakukan oleh Oknum Wartawan nakal dan Aktifis nakal dengan modus untk Kepentingan Pribadi dan Berkuasa (Cari Uang Receh).

Himbuan Ronny untk semua Instansi Terkait di Pemerintahan Provinsi Kepulauan Riau khusus nya kota Batam,Saat nya sekarang mengabaikan semua Oknum-oknum dan Pemain yang Nakal bikin gaduh di Kota Batam,yang akan

mangacau kan Stabilitas ekonomi dan sosial di kota Batam.

Saat nya juga Masyarakat yang ber AKAL SEHAT Membantu memperbaiki CITRA semua Instansi Yang ada di Kepulauan Riau khusus nya (IMIGRASI DAN KEPOLISIAN) dan Polrestabes kota Batam beserta semua jajaran terkait!!!!.

Bersatu melawan otak busuk Para Oknum Wartwan, oknum aktifis dan oknum Pemain jahat dan busuk haus Kekuasaan Rakus memonopoli Pengurusan di pelabuhan.

Berani untuk melaporkan bila menjadi korban dari oknum yang mengatasnamakan wartawan dan aktifis membuat gaduh sehingga ketentraman di batam menjadi tidak kondusif.

Masyarakat cerdas daerah nya Makmur dan Bahagia.